

江川キヨ子さん 百歳賀寿贈呈式

8月24日、江川キヨ子さん（屋敷）の満100歳を祝う百歳賀寿贈呈式が行われ、親族が見守るなか、同日に満100歳を迎えた江川さんへ、薄町長と町老人クラブ連合会の二瓶穰みのる会長より賀寿と記念品が贈られました。親族を代表して長男の直治さんが謝辞を述べ、四女の斉野智子さんより花束が贈られました。

江川さんは、長生きの秘訣について周りの人と関わり、ゲートボールや輪投げを地域の人たちと一緒にやることだと話していました。



西会津産米振興に向けた 意見交換会

8月22日、西会津産米振興に向けた意見交換会が町役場で開催され、町内の米生産者と関係団体の代表者などが集まりました。

はじめに、町担当職員から町内産米を取り巻く現況について説明があり、その後グループごとに意見交換が行われました。意見交換では、西会津産米振興についての課題やアイデアを自由に話し合い、共有することで互いに良い刺激となっていたようでした。



西高生がミネラル野菜を 使って商品開発へ

8月20日、西会津高校の西高魅力発信隊の生徒たちが坂井農園（奥川）を訪れ、坂井康司さんから就農までの経緯と農業の大切さについての話を聞き、その後トマトの収穫を体験しました。

西高魅力発信隊は今年度「使って・食べて・繋がって 地域元気プロジェクト」をスローガンに活動しています。『ふくしまの未来を創る Fukurum 基金』を利用して西会津町特産のミネラル野菜を活用した商品の開発に取り組んでいます。



▲代表で謝辞を述べた鈴木洋さん

令和6年度 敬老会

9月7日に群岡・新郷地区、8日に野沢・尾野本地区、15日に奥川地区の敬老会が開かれ、長年にわたり町や社会の発展に尽くした皆さんの長寿を祝いました。今年の敬老会には、75歳以上の1,681人が招待され、いずれの会場でも出席者同士、元気な顔を合わせ話に花を咲かせていました。

野沢・尾野本地区の式典では、薄町長があいさつした後、喜寿の代表・目黒一さん（牛尾）と、米寿の代表・目黒トシ子さん（4町内）に記念品を贈りました。続いて、秦貞継町議会副議長が祝辞を述べた後、式典の最後には、招待者を代表して鈴木洋さん（軽沢）が謝辞を述べました。

【写真】①・④・⑤ 思い思いに敬老会を楽しむ出席者の皆さん／② 桃山会による歌／③ こゆりこども園「ひまわり組」園児によるお遊戯／④ 西会津大山さゆり太鼓による太鼓演奏／⑤ 万歳三唱



来年の敬老会
も元気に
お会いしま
しょう！

